

☆ 今年上半期 葉栗交番管内は犯罪発生、交通人身事故とも増えています ☆

台風10号の上陸懸念に伴い、8月28日開催予定の交番連絡協議会が書面にて開催されました。

この中で、各交番、駐在所の犯罪発生状況及び交通事故データが報告されましたので、葉栗交番とあわせ近隣の浅井交番の今期上半期の発生状況についてお知らせをします。

犯罪発生件数は、両交番とも昨年比増加の傾向にあり、とくに葉栗交番管内では侵入盗が昨年比倍増していることから、今後年末に向けても十分な注意が必要といえます。

また、交通事故死傷者数においては、両交番とも死亡事故はないものの、前年同期対比で人身事故件数は大幅増加。猛暑等に伴う夏バテ、睡眠不足による「漫然運転」をしないように、今一度気を引き締めた運転に心がけましょう。

犯罪発生状況（1月～7月）

		刑法犯総数	侵入盗総数	住宅侵入盗	自動車盗	オートバイ盗	自転車盗
葉栗交番	2024	31	7	3	0	2	4
	2023	29	4	1	2	1	0
浅井交番	2024	31	3	2	1	1	3
	2023	26	2	1	2	0	2

交通人身事故発生状況（1月～6月）

		死亡事故人数	人身事故人数
葉栗交番	葉栗	0	33 (+12)
	葉栗北	0	16 (+7)
浅井交番	浅井南	0	10 (+6)
	浅井北	0	14 (+8)
	浅井中	0	16 (+7)